

# **Bericht 2018 vom Talentnest des SV Ladekop**

## **Januar**

Der **Januar** begann mit den Vorbereitungen auf den Schießbetrieb 2018.

Ca. 30 Kinder und Jugendliche wurden von den Trainern Peter Palm, Werner Schröter, Iris und Henrik Quast, Nicole Engel und Helmut Schönfeld jeweils am Montag und Donnerstag 18:00 - 20:00 Uhr in verschiedenen Disziplinen und Klassen wie Lichtpunkt Auflage und Freihand, LG Freihand und 3-St, KK liegend und 3-St. betreut.

Für Motivation und Anerkennung sorgen während der Trainingseinheiten diverse Schießspiele oder auch eingeschobene Finalschießen.

Wir nehmen an Frühjahrs-, Sommer- und Winterrunden teil und besuchen neben Schießsportwochen, Wanderpreisschießen und anderen Veranstaltungen auch die Bezirks- und Landesmeisterschaften, denn das Jahresziel ist klar definiert:

**Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften in München.**

Ende Januar fand der jährliche Northwest-Cup in Bassum statt, an dem wir mit 6 Schützen teilnahmen.

Der Bezirk Stade sicherte sich zum 5. Mal den **Titelgewinn** (wenn auch nicht in Folge)..

## **Februar**

Im Februar startete die Frühjahrsrunde.

Sie besteht aus den Disziplinen Luftgewehr 3-Stellung und Luftgewehr liegend.

Wir starteten mit 1 Schülermannschaft und 1 Jugendmannschaft.

Ebenfalls im Februar stand die Vereinsmeisterschaft auf dem Plan.

Hier waren außer den „Alt-Schützen“ auch unsere Jüngsten gefordert.

Über die tollen Ergebnisse staunten die „Alten Hasen“ und nötigten den Kleinen gehörigen Respekt ab.

## **März**

Der März ist, wie in jedem Jahr, voll mit Terminen.

Die Frühjahrsrunde war noch in vollem Gange, da begannen schon die Bezirksmeisterschaften.

Von unserer Jugend werden folgende Disziplinen geschossen:

- Lichtpunkt Gewehr und Pistole
- LG stehend
- LG 3-St.
- LG liegend im Behindertensport
- KK 3x20
- KK liegend 60 Schuss
- KK 3x40 olympisch
- KK 100m Herrenklasse

Es wurden von allen Schützen hervorragende Ergebnisse geschossen und alle freuten sich über die Qualifikation zur Landesmeisterschaft. Der Bezirks-Jugendtag fand in diesem Jahr im Schießsportzentrum Ladekop statt.

Ebenfalls im März fand in Bassum für 4 Schüler der Vorkampf zum Shooty-Cup statt.

Nochmal März: Bei der jährlichen Sportlerehrung der Gemeinde Jork, und der Sparkasse Stade-Altes Land für herausragende Sportler und Sportlerinnen wurde in diesem Jahr für den SV Ladekop unsere Juniorenmannschaft mit Alexander Meinking, Ole Prigge und Rene Wempen geehrt..

Nochmal zur Erinnerung: Sie erreichten bei den Deutschen Meisterschaften 2017 in München in der Disziplin Kleinkaliber liegend 60 Schuss die Bronzemedaille.

## **April**

Im **April** starteten dann auch die KK-Bezirksmeisterschaften der Junioren.

## **Mai**

Als letzte Disziplin der Bezirksmeisterschaften starteten im Mai die Lichtpunkt-Kämpfe.

Unsere Kinder schossen aus allen Rohren mit dem Gewehr Auflage und Freihand, sowie mit der Pistole Auflage und Freihand.

Sie belegten in der Einzel- und Mannschaftswertung

**4 x den 1. Platz,**

**4 x den 2. Platz und**

**3 x den 3. Platz.**

### **Die Gesamt-Bilanz der Bezirksmeisterschaften 2018**

**in Einzel- und Mannschaftsstarts:**

**41 x den 1. Platz** und damit den Titel „Bezirksmeister“.

**12 x 2. Platz**

**14 x 3. Platz**

Im **Mai** fand traditionell die Schießsportwoche in Harsefeld statt, an der wir mit 15 Jugendlichen teilnahmen.

Ebenfalls im Mai begann die Sommerrunde mit Wettkämpfen in Lichtpunkt und Luftgewehr, sowie für Jugend und Junioren KK 3x10 und 30 liegend.

Hier starteten wir insgesamt mit 4 Schüler- und 1 Jugendmannschaft, sowie 6 Einzelschützen.

Ende Mai begannen die Landesmeisterschaften, bei denen Titel und Qualifikationen zur Deutschen Meisterschaft gesammelt wurden.

Hier liegt die Messlatte ziemlich hoch und so blieb es nicht aus, dass nicht Alle die Quali nach München schafften.

### **Die Gesamt-Bilanz der Landesmeisterschaften 2018**

**in Einzel- und Mannschaftsstarts:**

**13 x den 1. Platz** und damit den Titel „Landesmeister“.

**6 x 2. Platz**

**8 x 3. Platz**

Den Vogel abgeschossen hat in diesem Jahr der Lichtpunktschütze Julius Ropers (8 Jahre).

Ähnlich wie der römische Statthalter und Feldherr Gaius Julius Cäsar (ich kam, sah und siegte) stieg er im Winter 2017/18 bei uns ein und wurde auf Anhieb Vereinsmeister, Bezirksmeister und Landesmeister. In der Sommer- und Winterrunde erreichte er ebenfalls den 1. Platz und beim Schützenfest holte er sich die Würde „Kinderprinz“, die mit dem Lichtpunktgewehr ausgeschossen wird. Auf den weiteren Werdegang sind wir gespannt.

**Juli:**

**Endlich Ferien**

Trotzdem ließen es sich einige Schützen nicht nehmen, an der Schießsportwoche Schneeverdingen teilzunehmen.

Beim Schützenfest im **August** nahmen die Jugendlichen am traditionellen „Königsfrühstück“ teil und wurden hier geschlossen dem Schützenvolk vorgestellt. Den verdienten Applaus für die Erfolge des Talentnestes genossen sie in vollen Zügen.

Talentnestkönig 2018 wurde mit einer 10,8 Henrike Minners.

Nach dem Schützenfest ging es ab in Richtung München zur DM.

Im Gepäck hatten wir 13 Jugendliche, die in 25 Einzel- und 6 Mannschaftsstarts für den SV Ladekop antraten.

Erfreulich war, dass wir außer den altbekannten Hasen 3 neue Teilnehmer aus der Schüler- und 1 aus der Jugendklasse zur DM mitnehmen konnten. Es waren Bea-Marleen Fitschen, das Geschwisterpaar Emily und Phillip Wieckowski und Steffen Meyer. Alle waren furchtbar nervös, gaben aber ihr Bestes.

Und wieder war es Alexander Meinking, der sich mit seinen Leistungen im KK-Liegendkampf der Junioren1 deutsches Edelmetall erkämpfte.

Mit 590 Ringen erreichte er den 3. Platz und somit die Bronzemedaille.

Beim Wettkampf KK 3x40 ist er beim Final-Schießen knapp am Podest vorbeigeschrammt und errang einen prima Platz 4.

Auch in der Disziplin Luftgewehr Freihand der Junioren1 (hier werden 60 Schuss abgegeben) durfte er als 4-Plazierter ins Finale, wo er sich dann der Konkurrenz geschlagen geben musste. Am Ende belegte er einen sehr guten 8. Platz.

Auch immer wieder weit vorne zu finden: Tjark Liestmann, der in der Behindertenklasse im Liegendkampf Luftgewehr den 10. und KK den 6. Platz erreichte.

Im **September** waren wir traditionell bei den Schießsportwochen in Hamwarde.

Ebenfalls im September begannen die Kader-Sichtungs-Wettkämpfe, der Schüler-Cup.

Aus Ladekoper Sicht gab es keine Änderung im Kader.

Phillip und Emily Wieckowski sind im Hauptkader, Lea-Marie von Holten und Steffen Meyer in Perspektiv-Kader.

Im **Oktober** ging es für 4 Lichtpunktschützen nach Dortmund zum Norddeutschland-Cup. Sie hatten sich mit ihren Leistungen bei der Landesmeisterschaft für dieses Finale im Lichtschießen qualifiziert.

Hier wurden ganz andere Maßstäbe gesetzt, wie z.B:

- Entfernung 10 m,
- Schusszahl 20,
- Nach 10 Schuss sportliche Einlage.



Am Ende belegten Katharina Gneuß, Derian Engel und Julius Ropers in ihrer jeweiligen Klasse jeweils den 7. Platz.

Josie Schirk erkämpfte sich den 2. Platz und somit die Silbermedaille.



Es folgte noch die Winterrunde, wo noch einmal die letzten Reserven mobilisiert wurden

Den Abschluss des Jahres bildete wie immer unsere Weihnachtsfeier mit Tannenbaum- Schießen.

Es müssen kleine Christbaum-Kugeln vom Tannenbaum geschossen werden.

An den Kugeln sind kleine Zettel mit einer Zahl, die einem Preis entspricht.

Mit einem gemeinsamen Pizza-Essen, Weihnachtsgedichten, Kinderpunsch und kleinen Leckereien verabschiedeten wir uns vom Schießsportjahr 2018.

